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据新华社电 正在韩国进行国事访问的
国家主席胡锦涛 25 日在首尔青瓦台同韩国
总统李明博举行会谈。

胡锦涛就当前和今后一个时期中韩合作
重点提出以下建议：一、增进政治互信。保持领
导人经常接触，促进两国立法机构、政党沟通和

交流，加强外交部门对话和防务当局联络机
制。二、深化经贸合作。尽早完成《中韩经贸合
作中长期发展规划联合研究报告》的调整和补
充，为两国扩大中长期经贸合作提供有力指导，
加强通信、能源、金融、物流、环保等重点领域合
作。三、扩大人文交流。结合上海世博会、丽水

世博会的举办，将2010年、2012年分别定为中
国访问年和韩国访问年，扩大两国人员往来，继
续办好青少年互访活动。四、加强在国际和地
区事务中的协调和合作。共同致力于推进六方
会谈进程，推动区域和次区域合作。在打击恐
怖主义、应对气候变化等重大全球性问题上加

强沟通和协调。
李明博表示，韩方希望同中方加强外交、

安全、政治、防务对话，推进经济、贸易、金融、投
资、通信、节能、旅游合作，密切两国领导人、民间、
媒体往来和交流，加强防扩散、反恐、打击毒品和
跨国犯罪、环境保护等全球事务中的合作。

亚洲艺术节越来越近

反映郑州文化宣传片
亮相央视凤凰卫视

□晚报记者 孙娟

本报讯 从25日开始，汇聚往届亚洲艺术
节和我市优秀精彩剧目片段为内容的第十届亚
洲艺术节宣传片将在中央电视台综艺频道《同
一首歌》栏目、中文国际频道《中国新闻》栏目、
英文频道《环球瞭望》栏目、凤凰卫视《时事直通
车》栏目、上海东方卫视《看东方》、《午间新
闻》、《新闻联播》和《真情实录》等栏目以及
北京电视台《7日7频道》栏目陆续播放，河南
电视台、郑州电视台也将播放，届时全国的电
视观众将提前感受到亚洲艺术节的独特魅力。

据了解，按照第十届亚洲艺术节郑州市执
委会的总体安排，由第十届亚洲艺术节郑州
市执委会宣传部特别制作了以“和谐亚洲、
欢聚河南”为主题的第十届亚洲艺术节15秒
广告宣传片。

十一届全国人大常委会第四次会议25日至29日举行。对于会
议将审议的刑法修正案(七)草案和保险法修订草案，业内人士表示，
前者拟加大力度惩罚泄露证券交易内幕信息行为，后者拟拓宽保险
资金运用范围。

业内人士称，本次刑法修改的重点是进一步加大对金融违法行
为和贪污、贿赂等经济犯罪的打击力度。此外，走私罪、逃税罪、绑架
罪、受贿罪等罪名也有调整。

专家介绍，截至目前，现行刑法主要通过六个修正案和九个立法
解释的形式进行了修改和完善。1999年刑法第一个修正案在有关证
券犯罪的条款中增加了期货犯罪的内容；第六修正案对金融机构工
作人员、单位挪用客户资金、操纵证券市场等犯罪行为的有关规定作
了大量修改。

参与保险法修订的南开大学风险管理与保险学系教授朱铭来介
绍，保险法修订草案没有规定具体的投资形式和比例，只是对投资的
总体范围进行明确，进一步拓宽了保险资金投资范围，比如可“买卖
有价证券”和不动产投资等。

而现行保险法的规定是，保险公司的资金运用限于在银行存款、
买卖政府债券、金融债券和国务院规定的其他资金运用形式。

此外，会议还将审议循环经济法草案、食品安全法草案、专利法
修正案草案等。 综合新华社、《羊城晚报》

产业结构还有待调整
郑州晚报：上街区在“新解放，新跨越，新崛

起”中有什么优势、劣势？
周春辉：上街区是郑洛工业走廊的黄金分

割点，交通发达，工业发达，科研实力雄厚，群众
生活富足。

产业结构不合理，反映在3个方面：一是第三
产业明显短腿，第二产业产值去年达到82%，第三
产业仅17%，这影响到整个经济的发展。二是第
二产业内部行业不合理，主要是铝工业，其他工业
比重极低。三是产品结构不合理。此外，上街区的
发展空间比较小，也缺乏一些企业所需要的能源。

在这轮思想大解放中，上街将有针对性地
予以解决，使上街区实现新跨越、新崛起。

改变小富即安观念
郑州晚报：在解放思想中，上街区着重点在

哪些方面？
周春辉：上街将着重解决思想和体制方面存

在的问题。不管是人均产值，还是人均可支配收
入，上街区都排在全省前列。这导致一些人小富
即安的观念非常严重，创业意识淡薄。在机制方
面，往往追求四平八稳，不敢闯，不鼓励创新。

郑州晚报：通过这次思想大解放，上街区预
期要达到什么样的目标？

周春辉：首先要建立新观念，树立“大上
街”。“大上街”是指小区做大文章，小区要做精、
做强。在找准与先进地区差距的基础上，重新
审视发展目标，使目标更科学、更高。第二是要
建立适合于经济发展的新工作机制。建立起项
目的策划、评审、奖励机制，有人专门去实施项
目。第三是打造新的环境。原来停留在别人有
我们有，现在要创新环境，做到别人无我们有。
在打造环境时有针对性，能给各类企业提供条
件，打造好软环境。一个地方的竞争，最终靠的
还是软环境。

一句话，我们要强化科技创新，优化工业结构，

拉长三产短腿，推进城乡和谐，建设精品上街。

发展定下4个目标
郑州晚报：目前，思想大解放已进行了一段

时间，上街区取得了哪些成果？
周春辉：我们已进入了查摆问题的阶段，目

前已经收集到比较具体的问题有几十个，我们
正在有针对性地解决。

郑州晚报：通过思想大解放，居民会得到哪
些好处？

周春辉：在民生方面，我们重点抓好4个方
面：一是严格落实安全生产责任制，严厉打击违
法犯罪，继续实施食品、药品放心工程，切实提
高人民群众的安全感和满意度，着力打造平安
上街。二是充分挖掘文明和谐家庭评选活动的
深刻内蕴，大力推进“四个文明”建设，积极构建
立体文明和谐体系，着力建设文明上街。三是
深入挖掘上街历史文化精髓，形成特色鲜明的
工业型城区文化，增强全区人民的认知感、向心
力和凝聚力，积极发展文化产业企业，着力建设
文化上街。四是进一步提高社会管理水平，完
善就业扶持政策，健全社会保障体系，建立健全
为民办实事、办好事的长效机制，提高广大群众
的幸福指数，着力建设幸福上街。

晚报记者 姚辉常 张竞昳/文 常亮/图

胡锦涛同李明博会谈就中韩合作提四点建议

“继续解放思想、加快推进跨越式发展”大讨论

县（市）区委书记访谈录（六）

改善民生上街定下4个目标
创建平安上街、文明上街、文化上街、幸福上街

访谈主角 上街区委书记周春辉

刑法修正案草案细则

●刑法修正案（七）草案专门增加规定，明确提出要追究国家机关
或者金融、电信、交通、教育、医疗等单位的工作人员泄露、窃取、收买公
民个人信息行为的刑事责任

●刑法修正案（七）草案增加规定，官员亲属和离职官员如果利用
其关系或影响力，为他人谋取不正当利益，并从中索取或者收受财物
的，也将适用刑法贪污贿赂犯罪的规定判刑

●刑法修正案（七）草案增设了“组织领导传销罪”
●刑法修正案（七）草案对有关条款作出修改，伪造、盗窃、非法提

供或使用军车号牌将被追究刑事责任

●刑法修正案（七）草案新增了单位犯洗钱罪的规定

●刑法修正案（七）草案拟新增条款，严厉追究金融从业人员“老鼠仓”
行为的刑事责任，情节特别严重的，将被处五年以上十年以下有期徒刑

●刑法修正案（七）草案修改了偷税罪的定罪量刑标准，删去了偷
税罪的具体数额标准，并规定在一定条件下初犯可免刑事责任。草案
中的“偷税”一词也被“逃避缴纳税款”所取代

●刑法修正案（七）草案增加规定，严惩组织未成年人进行盗窃、诈
骗、抢夺等违反治安管理活动的行为
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